

主なニュース・トピックス

●大学入学式および大学院入学式の中止について

関西学院大学は3月12日、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)の感染拡大に鑑み、4月1日、2日に予定していた2020年度春学期の大学入学式および大学院入学式を中止することといたしました。

式典に参加される入学生やご家族のみなさまの健康・安全を最優先に考え、大学として感染拡大防止の社会的責任を果たすため、中止という決定にいたしましたことを、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、入学式後に予定されているオリエンテーション並びに授業の実施等については、3月23日ごろに本学ホームページにて、改めてご案内する予定です。

<https://www.kwansei.ac.jp/news/detail/4080>

●新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う方針

関西学院大学は、学生及び教職員の健康と安全確保、感染拡大を防ぐ観点から、3月末までに本学が実施する予定の各種行事・活動等について、次のいずれかに該当する場合は中止または延期すると決めています。課外活動団体等の活動についても、この方針に基づいて判断しています。

- ①互いが手を伸ばすと届くような近い距離での接触が、会話などを通して一定時間以上、多くの人々との間で行われるもの
- ②参加者が各地から参集し散開するもの
- ③集団での飲食または宿泊を伴うもの

<https://www.kwansei.ac.jp/news/detail/4052>

※新型コロナウイルス感染症に関する情報は、ホームページ内の特設ページでとりまとめています

<https://www.kwansei.ac.jp/pr/information-2020>

阪急電車と関西学院が
限定コラボグッズ第2弾を発売！！

Hankyu Densha  ×  KWANSEI GAKUIN

関西学院は、3月16日(月)から阪急電鉄(阪急電車グッズ「Hankyu Densha」シリーズ)とコラボレーションした限定グッズを、昨年に続き発売します。

多くの要望をいただき、今回は昨年発売した中で人気の高かったボールペンやシャープペン、クリアファイルのほか、新たに関西学院のシンボルでもある時計台と、阪急電鉄のアイコンを散りばめた通学や通勤時に使えるトートバッグやランチ保冷バッグなどを加えた計9アイテムです。

●発売商品:

トートバッグ、ランチ保冷バッグ、ペンケース、クリアファイル他全9アイテム

<商品イメージ>

ペンケースのみ
4月発売予定

●発売店舗:

- ・アズナス(西宮北口店・十三店)
- ・アズナスexp(西宮北口店・宝塚店)
- ・カラーフィールド(西宮北口店・宝塚店)
- ・アドレス(西宮北口店)
- ・関西学院大学キャンパス内生活協同組合各店舗



フラットポーチ

トートバッグ

詳細: <https://www.kwansei.ac.jp/news/detail/4046>

「3・11 14:46」



(撮影 2020年3月11日)

好評！今週の一枚 by HASEGAWA

■写真撮影: 長谷川朋也 / フリーカメラマンを経て、現在は関西学院広報室職員。

あの日から9年。
東日本大震災の発生時刻、
西宮上ヶ原キャンパスの時計台にレンズを向けると
芝生を駆け回る子どもたちが次々に
フレームに飛び込んできました。

この子たちには、生まれる前のできごと。
被災された方々に思いをはせながらも、
いつ来るかわからない災害や地震に備えなければ、と。
気持ちを新たにした午後のひとときでした。

※その他の写真はここから: <https://www.kwansei.ac.jp/media>
(関西学院大学HP「メディア」ページ内

「KG. WEEKLY NEWS No.999」よりご覧ください。)